



Nota correspondiente a la publicación del día Martes de 18 de Mayo de 2010

Política | (Diario General)

REGIÓN | ACTO EN LA UNIVERSIDAD

Alicia Kirchner encabezó un acto con jóvenes en Lanús

La ministra de Desarrollo Social de la Nación encabezó hoy la entrega de premios a 24 jóvenes representantes de los 340 proyectos ganadores del país que participaron en el Programa Nacional para adolescentes "Nuestro Hogar". El acto se llevó a cabo en el salón José Hernández de la Universidad Nacional de Lanús (UNLa), con la asistencia de más de 400 adolescentes.

En el marco del proyecto nacional "Nuestro lugar", veinticuatro adolescentes que representaron a su provincia y su proyecto, recibieron ayer un diploma por haber ganado el concurso impulsado por el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, que promueve la participación, recreación e interacción social de los derechos de los adolescentes de todo el país. La actividad, que se desarrolló en la sede de la Universidad de Lanús, estuvo encabezada por ministra del área, Alicia Kirchner.

El rectorado de la UNLa se colmó de adolescentes de diferentes partes del país con una gran asistencia de chicos de la provincia de Buenos Aires que gritaban y flameaban las banderas de los nombres de sus ciudades cuando el presentador, el conductor Diego Korol, se los pedía. En el escenario había un cartel con el lema "Oh juremos con gloria a morir", una pantalla gigante donde proyectaron un video institucional del programa detallando los números de la convocatoria y la disminución de deserción escolar. También estaba todo preparado para un recital, ya que el cierre de la premiación, presentó su show el grupo Los Cafres.

El lanzamiento del programa se produjo en septiembre de 2009 y fue dirigido a jóvenes entre 14 y 18 años de todo el territorio nacional, organizados en grupos y coordinados por un adulto responsable avalados por una organización gubernamental o no gubernamental. Las áreas para presentar proyectos fueron: Deportes y Recreación, Ciencia y Tecnología, Imagen y Sonido, y Educación.

"El programa superó nuestras expectativas, así que vamos por más, vamos para que se siga desarrollando con este sentido federal, con este sentido tan participativo de parte de los jóvenes", declaró entusiasmada Alicia Kirchner en la entrada del rectorado. "Cuando los jóvenes empiezan participando de esta manera organizada y en función de un proyecto no tengo dudas que van a colaborar de una manera adulta con el ejercicio de su ciudadanía, así el día de mañana, podrán ofrecer con organización, todo sus aportes para el desarrollo de nuestro país", agregó.

Más adelante, la ministra agradeció "a todos por aceptar el desafío de presentar proyectos para construir organizaciones". "Yo estuve leyendo y firmando los proyectos que fueron en su totalidad más de veintidós mil. Esto me hace enorgullecerme como argentina, por estos argentinos y argentinas que apostaron al desafío de crecer. Por eso les digo no bajen los brazos porque cada uno de ustedes tienen mucho para construir y si queremos una Argentina grande, en esa Argentina tenemos que estar todos y todas y sobre todo, ustedes".

Entre los invitados estuvieron el intendente de Lanús, Darío Díaz Pérez; la rectora de la UNLa, Ana Jaramillo y la directora nacional de Promoción y Protección Integral de Derechos para la Niñez, Adolescencia y Familia, Marisa Graham.

Por su parte, el intendente anfitrión, Díaz Pérez, felicitó a la ministra Kirchner y todo el ministerio por la iniciativa; y manifestó que el programa es la "obsesión de todos los que estamos en la actividades públicas, que los jóvenes se hagan cargo realmente de los proyectos de su comunidad pensando en un país mucho mejor para que se siga construyendo".

El programa "Nuestro Lugar" significó una inversión social de 8.935.387 pesos para la puesta en funcionamiento de los proyectos elaborados por los adolescentes de las diferentes regiones del país. La segunda convocatoria del programa fue anunciada por la doctora Marisa Graham anunciando "comienza el 17 de mayo hasta el 17 de julio y se van a premiar otros 600 proyectos más con una participación de 70 mil chicos de todo el país".